

メダリスト母校串原小を訪問

NEWS&  
1月25日  
TOPICS



モントリオール五輪（1976年）重量挙げ銅メダリストの安藤謙吉さん（土岐市）が、母校の串原小学校を訪れ、児童らにオリンピックに出場した時の話などをしました。本物のメダルを見せてもらった児童は、手に取って興味深そうに感触を確かめていました。

防災計画に地域の特性を反映

NEWS&  
1月24日  
TOPICS



消防防災センターで、地区防災計画の策定成果発表会が開かれました。市内13地域では市の依頼を受け、昨年6月からそれぞれの地区の防災計画を策定してきました。この日は、代表して大井町と長島町、三郷町、岩村町の4地区が、計画策定の経緯や成果を発表しました。

伝統文化の継承をたたえる

NEWS&  
1月29日  
TOPICS



50年以上にわたり民俗芸能や日本舞踊の保存、継承に貢献したとして、県伝統文化継承者顕彰の表彰を受けた中野方町の鈴木博義さん（写真右）、長島町の宮武玲子さん（同右から2人目）、東野の三宅一嘉さん（同右から3人目）の3人が市長へ受賞を報告しました。

輝く交流都市の実現目指し

NEWS&  
1月29日  
TOPICS



市総合計画市民委員会が消防防災センターで開かれ、29人に委員を委嘱しました。市民委員会は、先に策定された第2次総合計画を着実に進めるため、進行状況のチェックや、地方創生の恵那市版総合戦略について協議検討をします。

正家廃寺跡調査の成果を公表

NEWS&  
1月30日  
TOPICS



長島町にある国指定史跡正家廃寺跡で発掘調査現場の公開と成果の公表が行われました。本年度は講堂の南側と西側、約400平方メートルを対象に調査。回廊の北東と北西コーナーの柱穴や、築地の東西の出入口と思われる遺構を検出したことなどを発表しました。

募集中

4月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真（なるべく1人で胸から上で顔全体が写っているもの）の裏に①住所②氏名（ふりがな）③生年月日④性別⑤電話番号⑥両親の氏名⑦28字以内のコメント⑧ケーブルテレビ放映の可否-を添えて、3月15日(火)までに申し込みください。申し込み多数の場合は先着順で掲載します。

□申し込み・問い合わせ  
〒509-7292(住所不要)  
総合政策課広報係  
☎26-2111(内線324)

1歳おめでとう  
う。お姉ちゃん  
と仲良く、元気  
に育ってね。

大井町  
洞 燎磨くん  
父 博之さん 母 小百合さん

1歳おめでとう  
に育ってね

大井町  
古屋 翠桜ちゃん  
父 和之さん 母 久実さん

1歳おめでとう  
顔をありがとう  
♡たくさん笑顔  
♡ありがとう

大井町  
早川 心桜ちゃん  
父 貴将さん 母 春奈さん

1歳おめでとう  
さん食べて大き  
くなっただよ

山岡町  
藤井 心絆くん  
父 俊輔さん 母 幸さん

誰にでもここに  
こと楽しそうに  
龍之助♡1歳お  
めでたう

大井町  
可知 龍之助くん  
父 宏章さん 母 小百合さん

たくさん笑った  
り泣いたりして  
元気に大き  
なっただよ

上矢作町  
中根 暖心くん  
父 雅弘さん 母 葉子さん

1歳おめでとう  
☆家族に幸せを  
ありがたう。元  
気に育ってね!

山岡町  
鷹田 和真くん  
父 大介さん 母 恵子さん

彩希は世界で一  
番大切な宝物で  
す。元気に育っ  
てね☆

大井町  
鎌田 彩希ちゃん  
父 誠さん 母 真智子さん

1歳おめでとう  
う！みんな里奈  
ちゃん笑顔が  
大好きだよ♡

山岡町  
板垣 里奈ちゃん  
父 峰司さん 母 恵さん

1歳おめでとう  
う！みんな里奈  
ちゃん笑顔が  
大好きだよ♡

山岡町  
板垣 里奈ちゃん  
父 峰司さん 母 恵さん

人とまち  
恵那の今を  
お届けします



情報BOX  
えな

氷上の熱い闘い、市長杯スケート競技会

NEWS&  
2月6日  
TOPICS



市長杯スピードスケート競技会が恵那スケート場で開かれました。スケート競技の強化と振興を目的に、県登録選手対象の公認記録会として、昨年に続き2回目の開催。開会式で市長は「練習の成果を発揮し、記録を伸ばしてください。このスケート場からオリンピック選手が出るのが私の夢です」と選手らを激励しました。

お誕生日  
おめでとう



1歳になりました  
HAPPY BIRTHDAY  
わが家のBABY 3月生まれ

順風満帆に進んでいたスケート選手だったが、高校1年生の冬、初めて壁にぶつかった。タイムが伸びない。これまでと練習内容も滑り方も同じはずなのに、なぜか何をしても変わらない記録。自分に腹が立ち、

市内実業団のスピードスケート選手として活躍する光岡知成さんは、スケートという競技を「練習でも試合でも、自分との闘い」だと話す。光岡さんは、ことし1月に山梨県で行われた全日本マスターズスピードスケート競技会に出場。年齢無制限のクラスで、500メートル、1000メートルの2冠に輝いた。来年間催されるジャパンカップの出場権も獲得している、市内屈指の実力選手だ。

4歳からスケートを始め、小学校に上がると地元のクラブチームに所属。元スケート選手で指導者の父親に連れられ、休日のたびに長野県のスケート場で滑り続けた。平成17年に地元武並町に待望のスケート場が完成すると、さらに密度の濃い練習ができるようになり、めきめきと実力を付けていった。

学ぼう伝えよう  
輝く  
恵那人  
137



## 氷上で闘う相手は自分 実業団スピードスケート選手として活躍

□プロフィール  
スケート歴約20年。シーズン中でもシーズンオフでも、練習は365日欠かさない。趣味は友人とのショッピングやライブ観賞。



恵那で輝いている旬な人を紹介します

武並町竹折  
みつおか ともなり  
**光岡 知成** さん 23歳

「もうスケートはやめよう」という考えもよぎった。しかし、最も身近な師である父に支えられ、少しずつ考えを切り替えていった。「前と同じ事をしてもダメなら、これまでのやり方を壊してみよう」と、フォームや足の運び方を一から見直してみた。これまで積み重ねてきたものを壊すのは勇気を要したが「何も試さずこのままでいるよりはましだ」と、自分を奮い立たせた。そのかいあってか、2年生になると、少しずつタイムが伸び始めた。長かったトンネルに一筋の光が差し込んだような気持ちだった。

「天才肌ではなく努力型」と自身を分析する光岡さん。目標を尋ねると、「日本代表選手になること」ときっぱり。「スケートは個人競技だが、いつも地元の期待や応援を胸に滑らせてもらっている」と感謝の言葉を述べ、白い歯をのぞかせた。



▲コンマ1秒単位で速さを競う

### 第3次行革の着実な進行を

NEWS&  
2月3日  
TOPICS



市行財政改革審議会が消防防災センターで開かれ、15人が新たな委員に委嘱されました。審議会では、会長に熊谷哲さん(写真左)、副会長に柘植麻美さんを選出。先に策定された第3次行財政改革大綱を着実に進めるため進行状況のチェックなどを行います。

### 人権問題の正しい理解を

NEWS&  
1月30日  
TOPICS



消防防災センターで、人権・同和問題講演会が開催されました。大阪教育大学で非常勤講師を務める土田光子さんが、35年間の中学校での教員経験を基に講演しました。参加者同士で話し合う時間も設けられ、それぞれがあらためて人権の問題を考える機会となりました。

### こども園児が茶の作法を学ぶ

NEWS&  
2月4日  
TOPICS



城ヶ丘こども園の5歳児35人が、中山道ひし屋資料館の茶室でお茶会を体験しました。日本の伝統文化や作法、礼儀を学んでもらおうと開かれたもの。子どもたちは「お先に」「どうぞ」「いただきます」などと声を掛けながら、花の形をした干菓子とお茶を頂きました。

### エーナちゃんが巻きずしに

NEWS&  
2月4日  
TOPICS



恵那調理師協会女性部が、「エーナ」をはじめ市内各地の題材を巻きずしにして市役所を訪れました。丸山女性部長が「講習会を積極的に開催して恵那の飾り巻きずしを広め、地域の活性化に貢献したい」とあいさつ。試食した市長は「ぜひ恵那の名物に」と期待を寄せました。

### 上の句聞いて素早く反応

NEWS&  
2月7日  
TOPICS



日本古来の文化に親しみ、市内の児童・生徒と交流を深めようと、大井小学校体育館でかるた取り大会が開かれました。市子ども会指導者連絡協議会が主催し、小学生98人と中学生30人が参加しました。優勝は恵那北小の小栗りほ佳さんと恵那東中の宮路紗央里さんでした。

### 地元の食材でおいしい給食

NEWS&  
2月7日  
TOPICS



農林水産省が主催する第8回地産地消給食等メニューコンテストで、市学校給食センターが東海農政局長賞を受賞しました。栗ごはん、マスのユズみそ焼き、細寒天のおかかあえなどのメニューを考案した藤田浩子栄養教諭(写真左から2人目)らが市長に受賞を報告しました。